



GEWINNSPIEL

Die neuen Alpegg Chalets im Pillerseetal

von Uwe Lehmann



PILLERSEETAL, AU

ALPEGG CHALETS
Alpegg 13, 6384 Waidring, AU
www.alpegg.com

TOURISMUSVERB. PILLERSEETAL
Dorfplatz 1, 6391 Fieberbrunn, AU
www.pillerseetal.at



DER GEWINN

Drei Übernachtungen für bis zu vier Personen in den Alpegg Chalets mit Frühstückskorb am Morgen und regionalen Produkten für Tiroler Abendmahl + 2-Tages-Skipässe für alle.

Gemütlich, stylisch, luxuriös und absolut geschmackvoll: Bei den Alpegg Chalets im Pillerseetal stimmt einfach alles. Die Gastgeber Cornelia und Roland Defrancesco haben vor knapp einem Jahr im Örtchen Waidring eine Oase mit drei Ferienhäusern eröffnet und dabei ihre persönliche Vorstellung von perfektem Urlaub in die Tat umgesetzt. Absolute Privatsphäre, keiner kann dem anderen reinschauen. Viel Holz und Naturmaterialien, edle Stoffe, Designermöbel, lichtdurchflutete Räume und kuschelige, zum Teil überdachte Außenbereiche zum Relaxen. Auf der Terrasse eine Sauna mit Blick auf die Berge. Der Naturteich zum Abkühlen direkt davor.

Wer sich in den Alpegg Chalets einquartiert, kann sich rundum verwöhnen lassen. Brötchenkorb am Morgen, Home Cooking auf Sternenniveau am Abend? Bei besonderen Wünschen etwa nach einer Massage einfach Cornelia und Roland Bescheid geben, die beiden bieten besten Concierge-Service. Übrigens: Die rund 70 Quadratmeter großen Alpegg Chalets bieten Platz für vier Personen und sind in 2er-Belegung ideal für Pärchen oder für Eltern mit Kindern. Es gibt ein Schlaf-

zimmer mit gemütlichem Doppelbett, eines mit Luxus-Vorzeige-Stockbett. Absolutes Plus, vor allem für Skifahrer, ist zudem die Lage an der Talstation der Gondel, die direkt ins Drei-Länder-Skiparadies Steinplatte Waidring hinauf führt. Die 42 Pistenkilometer verteilen sich auf Tirol, Salzburg und Bayern. Breite Abfahrten, viel Sonne, gemütliche Hütten. Was braucht es mehr für den perfekten Tag im Schnee?

Soll's etwas mehr sein? Dann nichts wie auf nach Fieberbrunn zum „Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn“. Hier kommen Freerider und sportliche Skifahrer auf ihre Kosten, insgesamt gibt's 270 Pistenkilometer und viel Après Ski.

Das Pillerseetal, zu dem die fünf Orte Fieberbrunn, Hochfilzen, St. Jakob in Haus, St. Ulrich am Pillersee und Waidring gehören, gilt als schneereichste Region Tirols. Dieses Phänomen ergründen diverse wissenschaftliche Studien. Für Urlauber wichtig: Auf die weiße Pracht ist im Pillerseetal einfach Verlass. Und das nicht nur auf den Bergen, sondern auch in den Dörfern, die sich tief verschneit besonders romantisch geben.